

Carrera por aniversario de Playa Girón sigue ganando



La Habana, 18 abr (JIT) El anuncio de que el canal Tele Rebelde y la emisora Radio Reloj darán la arrancada, además de un conteo regresivo en “vivo” activado desde su página en Facebook, son las noticias más recientes de la I Carrera en Casa que en saludo a un nuevo aniversario de la victoria de Playa Girón convocaron los organizadores de la Media Maratón de Varadero en tiempos de enfrentamiento a la pandemia de la COVID-19.

Este domingo a las 10:00 a. m. (hora de Cuba) más de mil 500 seguidores de la iniciativa se pondrán en movimiento desde sus casas y recorrerán distancias que pueden variar desde uno a tres kilómetros, ya sea caminando, corriendo, trotando o sobre bicicletas estáticas.

Lo importante será sumarse al reto de mantenerse activo en un mundo que enfrenta una de las peores situaciones epidemiológicas de su historia con la pandemia del nuevo coronavirus, y que tiene al deporte como uno de sus aliados en esta batalla.

La carrera dominical celebrará el aniversario 59 de la primera derrota del imperialismo en América y cuenta ya entre sus inscritos con varias glorias del deporte cubano y otras personalidades de la cultura como los músicos Bobby Carcassés, Arnaldo Rodríguez y Laritza Bacallao.

Conocidos periodistas del deporte como René Navarro y Modesto Agüero se han unido a una convocatoria que no solo ha motivado a los habituales corredores, pues también estarán en “movimiento” estrellas como los peloteros Javier Méndez y Alexander Malleta.

Desde hace varios días ya abundan en la página de Facebook iniciativas de los participantes, muchos envían mensajes de aliento y el habitual llamado a permanecer en casa, mientras que otros enseñan sus videos de cómo se preparan y socializan sus dorsales personalizados para la ocasión.

Desde Argentina, Brasil, España, México, Ecuador, Panamá, Estados Unidos, Suiza, Venezuela, Uruguay, Portugal, Bélgica y Alemania han llegado confirmaciones de participación, así como de entusiastas de todas las provincias cubanas.

La Media Maratón de Varadero, organizada por la Federación Cubana de Atletismo, el Inder y la empresa Pineda Sport, debió celebrar su tercera edición el pasado 29 de marzo y fue uno de los eventos afectados por la actual situación mundial, pero busca alternativas para mantener el contacto con su público y aportar desde su encomienda de propiciar salud y deporte.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/220136-carrera-por-aniversario-de-playa-giron-sigue-ganando>



Radio Habana Cuba